

Telefon +41 (0)52 632 73 61
Fax +41 (0)52 632 72 00
staatskanzlei@sh.ch

An die Medien

Neue Rektorin der Kantonsschule Schaffhausen

Nach einem sorgfältigen Auswahlverfahren hat der Regierungsrat Barbara Sulzer Smith, Schaffhausen, zur neuen Rektorin der Kantonsschule Schaffhausen ernannt. Die neu gewählte Rektorin bringt langjährige Erfahrung in verschiedenen Funktionen im Bildungsbereich mit.

Die 53-jährige Barbara Sulzer Smith verfügt über ein Lizentiat der Wirtschaftswissenschaften sowie das Diplom als Handelslehrerin der Universität St. Gallen. Sie absolvierte verschiedene Weiterbildungen im Bildungsbereich, unter anderem hat sie einen CAS in Digital Leadership in Education an der PHZH abgeschlossen. Sie verfügt über pädagogische Erfahrungen und war einerseits als Gymnasiallehrerin für Wirtschaft und Recht an der Kantonsschule Schaffhausen und andererseits als Dozentin für Strategisches Management an der ZHAW tätig. Von 2010 bis 2014 leitete sie als Direktorin die Schweizerschule in Barcelona mit 620 Schülerinnen und Schülern sowie 62 Lehrpersonen. Seit 2015 ist sie Geschäftsführerin von educationsuisse, der Dachorganisation der 18 Schweizerschulen im Ausland.

Als amtierende Erziehungsrätin hat Barbara Sulzer Smith vertiefte Kenntnisse des Schaffhauser Schulwesens, insbesondere auch der Kantonsschule Schaffhausen.

Barbara Sulzer Smith übernimmt ihre neue Funktion am 1. August 2023. Sie tritt die Nachfolge von Pasquale Comi an, der auf eigenen Wunsch auf Ende dieses Schuljahres als Rektor zurücktritt.

Schaffhausen, 25. Januar 2023

Staatskanzlei Schaffhausen